

Rotary UNITE
FOR
GOODよいことのために手を取りあおう
2025~2026年度
ファンチエスコ・アレッフォ RI会長メッセージ

WEEKLY BULLETIN

2025年10月2日(3555例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3469

■呉 RC 2025~2026 年度テーマ 『ロータリーについて更に深く語り合おう』

会長 山村 貞夫
副会長 大塩 俊
直前会長 長行 事義人
幹事会
会計
中河原圭司
片山功一郎
会長エレクト 佐々木英夫
会場監督 多賀茂〈事務局〉 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
呉商工会議所ビル南館7階 705号室
☎ (0823)24-4411 FAX (0823)21-5692
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user
〈例会場〉 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル
☎ (0823)20-1111 FAX (0823)20-1120
〈例会日時〉 毎週木曜日 12:30~13:30

今週のメインプログラム

10月2日(木)

広報・クラブ週報委員会 担当例会
外部講師
「メディア・リテラシー」
堀口海運 株式会社
代表取締役社長 堀口 悟史 様

次週のメインプログラム

10月9日(木)

国際奉仕委員会 担当例会
外部講師
2025学年度 米山奨学生
ムネサミ アナドウライ,スフルナ 様
(世話クラブ:東広島ロータリークラブ)

Facebook



Home page

第3554例会記録【9月18日(木)】

【プログラム】新会員卓話

橋本 良晶 君

【出席率】前々回81.16% 今回82.35% (会員71名・欠席12名・免除3名)

【他クラブ出席者】◇勝坂君(9/11北海道2500ロータリーEクラブ) 橋本君(9/28東京ピースウイングロータリーEクラブ) 2名

【欠席者】◇石田(茂)・宇都宮(公)・畦・奥原・吉川・菅原・武田(信)・田原・道原・三宅・山本・山路君 12名

【出席免除者】◇大矢・海生(孝)・武田(保)君 3名

【表彰】ロータリー財団に係る表彰

第5回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー:山村 貞夫 君

【幹事報告】◇第三回理事会議事録(配付)

◇地区大会貸切バスのご案内(地区大会参加予定者に配付)

【回覧案内】

◇ロータリー米山記念奨学会…『ハイライトよねやま306号』

◇米山梅吉記念館…賛助会員特別寄付の御願い 賛助会入会の御案内 『館報秋号2025Vol.46』

◇RI第2710地区事務局…『コーディネーターNEWS8月号』

◇東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ

◇呉南ロータリークラブ…創立55周年記念事業の御案内

◇呉市交流協会…『とらいあんぐるNo.112』

【委員会報告】◇国際奉仕委員会 委員長 武田 保介 君…米山梅吉記念館 寄付の御願い 100円募金箱回付

【S.A.A】◇伊藤 博之 君…9月5日「済生会 中四国ブロック会議」を主催いたしました。前日の台風発生も杞憂、当日は天候に恵まれ、会議・研修会・懇親会に約180名の方々の御参加を得、盛会の内に終了いたしました。開催にあたり多大なる御協力を頂いた呉阪急ホテルの橋本社長並びに職員の皆様、ありがとうございました。



◇大上 功 君…秋分の日(9月23日) 来月で一歳になる孫たちとマツダスタジアムに行きました。試合には興味ありませんが5対0でカープが久しぶりに勝ったみたいです。試合開始前にグラウンドを徘徊していた「変なマスコット」に孫を差し出すと「抱っこ」して記念撮影をしてくれました。「爺じ」は嬉しくなり、売店で「変なマスコット」のグッズを一万円ほど買ってしまいました。カープの営業戦略に引っ掛かりましたが楽しかったです。

◇重川 智美 君…SAA副委員長のプチニコニコ。万博に行ってきました。チケット代を払って、人混みと疲労を持ち帰る。これぞ未来型ビジネスモデルですね。

◇結婚記念:佐々木 英夫 君・藤本 英彦 君

◇事業所設立記念:大之木 精二 君・大之木 小兵衛 君・中野 誠吾 君・谷口 彰啓 君・片山 功一郎 君・菅原 博文 君・大矢 宏典 君・志々田 幸治 君・岩本 貴紀 君・増岡 真一 君・明神 博 君

◎ニコニコ基金金額 43,000円(累計金額504,000円)

Malaysia Kuala Lumpur Rotary Club DIRAJYA 会長就任式・98周年記念パーティー参加報告

志々田 幸治



2020年私が会長の年度に、会員の皆さんに何か新しい体験をしてもらいたいと企画したのが、マレーシアのDIRAJYAロータリークラブ訪問でした。訪問団は18人。先方は、前夜祭の開催や例会の出席など本当に暖かく迎えてくれ、ロータリーの友情の輪の大きさを体感しました。DIRAJYAの会員が皆「日本に行くからね・・・」と話していましたが、帰国した翌月にコロナ禍が始まり、交流ができない状況が続きました。

毎年8月、シスタークラブが集まって行う会長就任式のパーティーのお誘いをいたしましたが、コロナ禍が続き訪問することができませんでした。

あれから5年が経ち、今回、山村会長・奥原さん・岩本さんと私を含め4人で訪問してきました。(現地集合・現地解散)



中央：本年度会長 左から2人目：阿部さん
右側：阿部さんの御夫人

前夜祭

金曜日の夜にDIRAJYAの例会会場であるホテルにて18時から開催されました。参加者は150人位だと思います。服装は自由で、シスタークラブを中心にした、会員同士の交流の場でした。「日本をアピールしたほうがいいですよ」とのアドバイスをいただき、山村会長は浴衣姿で、私は胸に「HIROSHIMA」と書いてある、カープのユニホームを着て参加しました。2020年に名刺交換した会員や、初めて会う会員とも、ラフに話ができ、楽しいパーティーでした。

ゴルフ

土曜日の昼、ホテルから40分のマレーシア空軍の基地内にある、保養所のゴルフ場にて開催されました。案内されていた地図が間違っていて、到着まで時間がかかり、基地に入る手続きにまた時間がかかり、スタート時間過ぎての到着でしたが、参加者のほとんどが遅刻しておりましたが、なんら問題とせず、そのまま何もなかったかのようにスタートしました。(こんなところがマレーシアらしいところです。)

同組で回った、台北RCのジョイさん78歳とは、来年の世界大会の話で盛り上がり、山村会長は世界大会で会う約束をしていました。

会長就任式・98周年記念パーティー

土曜日の夜、例会会場に隣接するホテルで開催されました。このパーティーはフォーマルな会で、男性は

タキシード、女性はロングドレス着用でした。はじめてタキシードを着た私は借りてきた猫がペンギンになったような感じでした(写真あり)。18時ころから集まり始め、パーティー会場前の広場で、ウエルカムドリンクや記念撮影などで1時間を過ごし19時会場が開き、会長が笑顔でゲストを出迎え、着席となりました。約500人のパーティーは会場に入るなり、圧倒されました。

まず本年度会長入場です。迫力のある音楽が流れ、会長が入ってきます。金の長い杖を持ったメンバーが会長を先導して、舞台のほうに進みます。

本年度の会長はお医者さんで、地域の医療活動に取り組んでいる方とお聞きしました。

前年度会長からの報告があり、続いて本年度会長のスピーチと続きました。

12時過ぎてもパーティーは終わらず、昼のゴルフの疲れもあったので、退席しました。

聞くところによると、12時過ぎてから、ダンスが始まったそうです。エアロビックダンサーの私としては、是非頑張って、ダンスしたかったですが12時で力尽きました。

今回のマレーシア訪問で感じたこと

- 1) ロータリーの組織は世界に広がっている
- 2) ロータリーは会員の交流を本当に大事にしている
- 3) 日本は保護的な特別な国になっていないか
- 4) 日本で使っているアプリは、海外ではメジャーでない
(今回の参加者同士の連絡はすべてワツツアップでした。ラインが主流かと思っていましたが、井の中の蛙でした)
- 5) ネット社会が日本以上に進んでいる：GRAB、カードもタッチ式が主流でした。
- 6) 年をとった海外旅行は好奇心より心配が先行する。

最後に阿部さんご夫妻にお礼

DIRAJYAの日本人会員である、阿部さんに以前からの今回のパーティーのお誘いを受けていました。阿部さんの奥様も社交的でロータリー会員に溶け込み、ご夫婦ともクラブの人気者でした。今回の訪問では本当にお世話になりました。ありがとうございました。

